
 Der Bürgermeister verweist auf ein Schreiben von NRW Rheinland zur Verbesserung des S-Bahn-
Angebotes auf der Siegstraße. Das Schreiben ist als Anlage 1 beigefügt. 
 

 Der Bürgermeister bezieht sich auf die vorherige Anfrage und verweist nochmals auf das Schreiben 
der beiden Bundestagsabgeordneten Sebastian Hartmann und Willi Brase zum Personen- und 
Güterverkehr auf der Siegstrecke. Es ist als Anlage 2 beigefügt. 

 

 Der Bürgermeister berichtet über die aktuellen Entwicklungen im Bereich des Krankenhauses und 
verweist auf eine vor einigen Wochen veröffentlichte Pressemitteilung des Krankenhauses. Das Nach 
Abschluss des Insolvenzverfahrens werde das Haus an die AUCTUS-Beteiligungsgesellschaft 
übertragen (siehe: www.auctus.com). Beteiligt sei auch Herr Dr. Carsten Haeckel, der sich im 
Ältestenrat vorgestellt habe. Das Krankenhaus wurde übernommen als Trägereinrichtung zur 
Einrichtung weiterer Betriebszweige. Diese Vorgehensweise bedinge ein geeignetes Krankenhaus als 
Trägergesellschaft. Das Haus sei somit keine „Tochter“ eines Unternehmens, die man irgendwann 
einfach abstoßen könne, sondern die „Mutter“ und fungiere in diesem Sinne als Trägergesellschaft. 
Insofern sei AUCTUS zwingend daran gelegen, das Haus wirtschaftlich stabil zu führen. Diese 
Lösung habe durchaus einen gewissen Charme. Auf weitere Nachfragen aus dem Rat teilt der 
Bürgermeister mit, dass die Grundversorgung mit Innerer Abteilung und Chirurgie in jedem Fall 
Bestand hätten. Gut laufe nach wie vor die Orthopädische Chirurgie. Seien auch Die Einstellung eines 
neuen Viszeralchirurgen sei in Planung. Mit der Wiedereröffnung der Geburtshilfeabteilung sei indes – 
wie es leider zu erwarten war - nicht zu rechnen. 
 

 Mit Blick auf diverse Unwägbarkeiten, noch genau zu strukturierende Vorgehensweisen in Bezug auf 
Kommunale Investitionsförderungsgesetz und die Ergebnisbewertung aus dem IHK teilt der 
Kämmerer mit, dass mit der Einbringung des Haushaltsentwurfes für den Doppelhaushalt 2016/2017 
in diesem Jahr nicht mehr zu rechnen sei. Man werde sich bemühen, den Haushaltsentwurf zu Beginn 
des neuen Jahres vorzulegen. 

http://www.auctus.com/

